<u>令和5年度仙台市若林障害者福祉センター在宅障害者・一般市民向け教室</u> 「ボッチャ体験教室」2回目

令和5年8月22日 仙台市若林障害者福祉センター

去る令和5年8月19日(土)仙台市若林障害者福祉センター1階日常生活訓練室にて、令和5年度仙台市若林障害者福祉センター在宅障害者・一般市民向け教室「ボッチャ体験教室」2回目を開催しました。

今回も宮城ボッチャ協会会長の山尾純子氏をお迎えし、12名の方に参加していただきました。

今回は、初めてボッチャを体験する方がいらっしゃいましたので、あらためてルールなどについて教えていただき、その後個人対戦で皆さん 2 試合ずつ行いました。対戦の最中には、コートの中からジャックボール(的玉)が出た場合や、最終得点が同点になった場合の対処方法など山尾会長よりわかりやすく解説していただき、皆さんに楽しんでいただきました。

毎年ボッチャ教室を開催していますが、回を重ねるごとにボールのコントロール技術が向上しているのが見て取れました。

参加された方々からは、「初めてボッチャをしましたがとても楽しく、これからも色々見てみたいという興味がわきました。」、「久しぶりにボッチャが出来てうれしいです。サークルとか練習できる場が出来たらうれしいです。これからも参加したいと思いました。」、「楽しい企画に感謝します。」などのご意見をいただきました。

今後も皆さまのご意見を伺いながら、楽しめる教室を企画していきたいと思います。



